



AYUNTAMIENTO DE
**SAN CRISTÓBAL
DE LA CUESTA**



BIBLIOTECA
MUNICIPAL
'POETA TEÓFILO
MÉNDEZ POLO'

Curiosidades...

Del Siglo XVII son también algunos de los elementos que pueblan la nueva iglesia como los retablos de la nave posterior. El de San Bartolomé, con su preciosa talla, que tuvo una cofradía. O el de Santa Águeda, que conserva bastante bien, a decir de sus restauradoras su policromía. Estos retablos son de clara influencia de estilo que ejerce el retablista del retablo mayor de la Clerecía de Salamanca. Los adornos de las torneadas columnas salomónicas que son de parra de uvas, policromadas en verde y negro, los ramajes de granadas, cayendo en las predelas y el marco de cajón con ribete vegetal, con remedo de dos postes superiores.

Es también anterior al segundo templo la preciosa talla de la Virgen del Rosario, el Cristo de la Vera Cruz, que a día de hoy mantiene Cofradía. Les acompañan las imágenes de San Antonio de Padua y de San Sebastián, provenientes de sendas ermitas, que hubo en el pueblo, dedicadas a tales santos y que hoy ya no existen. Son también de talla barroca.

Fuente: <http://sancristobaldelacuesta.es/nuestro-pueblo/Historia/iglesia-y-cofradia-de-la-veracruz/>

